

# Résidence St. François

Soignies (Belgique)



La Résidence Saint-François à Soignies est une maison de repos et de soins agréée par la Région Wallonne qui accueille 73 personnes âgées valides, semi-valides, invalides et/ou désorientées.

Dans la résidence St. François à Soignies le passé est très présent. A l'ancien couvent des Soeurs Franciscaines, construit en 1762-1766, une aile complètement nouvelle a été construite. L'ancien couvent comporte une chapelle Renaissance et un cloître qui a préservé son atmosphère originelle. Haelvoet a fourni du mobilier pour 65 chambres et pour les pièces communes. Un banc qui correspond parfaitement à la courbure des murs du monastère a été conçu spécialement pour ce projet. La résidence Saint-François abrite encore une communauté de sœurs franciscaines.



**Architecte:** DDV Nivelles

**Portée du projet:** 65 chambres + espace commun



## Produits



Velino Care



Table de nuit Atlas Care



Armoire Atlas



Fero relax 04972



Bureau Atlas



Armoire Atlas



Table Square



Stella



Litavo



Steffy



Table Sisto



Flora 2-places



Opera



Venice



Toffee



Domus club-1 Soft



Chaise Lima